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Excelentíssimo Senhor 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Dileto Plenário, 

Os Vereadores da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinados, no UsSO de suas 

atribuições legais e regimentalmente amparados, apresentam à Mesa, que ouvido o Plenário e ap
ós 

aprovado, requer seja encaminhado ofício ao Chefe do Poder Executivo e ao SAAE Mariâna, 

para que nos prazos da lei, encaminhem as seguintes informações a esta Casa de Leis a 

respeito da obra do novo reservatório de água no bairro Rosário: 

e — Qualaprevisãodeinicio da obra? Por qual motivo, até a presente data, à obra não 

fora iniciada? 

« — Qualempresarealizaráa obra? Qual valor será investido na obra? 

é —Requersejaencaminhado o cronograma da obra. 

Justificativa: 

Os moradores do bairro Rosário ao longo dos anos sofreram e continuam sofrendo com a constante 

falta d' água no bairro, e agora, a situação se agravou porque a antiga caixa de alvenaria que fora 

demolida e a obra da construção do novo reservatório até o momento não iniciou, o que acarretou 

agravamento do problema enfrentado há anos pelos moradores do bairro, escassez de água. 

Mariana, 20 de agosto de 2020. 

Juliano Vaschgi;elos Gonçalves onaldo Bento 

Vereador Vereador 
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Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de suas atribuições 

legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, 

requer seja encaminhado ofício ao Chefe do Poder Executivo e ao SAAE Mariana, para que 

nos prazos da lei, encaminhem as seguintes informações a esta Casa de Leis a respeito da 

obra do novo reservatório de água no bairro Rosário: 

e —Quala previsãodeinicioda obra? Por qual motivo, até a presente data, a 
obra não 

fora iniciada? 

e — Qualempresa realizaráa obra? Qual valor será investido na obra? 

e —Requersejaencaminhadoo cronograma da obra. 

Justificativa: 

Os moradores do bairro Rosário ao longo dos anos sofreram e continua
m sofrendo com a constante 

falta d' água no bairro, e agora, a situação se agravou porque a antiga
 caixa de alvenaria que fora 

demolida e a obra da construção do novo reservatório até o momento não iniciou, o que acarretou 

agravamento do problema enfrentado há anos pelos moradores do bairro,
 escassez de âágua, 

Mariana, 20 de agosto de 2020. 
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Juliano Vasconcelos Gonçalves jw J_% CQ&W 

Vereador 

Rua Alfredo de Morais, 115 — Santana. 

vereadoriulianoªgmail.com 

Tel: (31) 3558-1560 
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